

Intervención de la diputada Gladys Cortés Genchi, en relación al huracán Erick, que se forma en el pacífico mexicano y ha alcanzado una categoría 1, representa una amenaza real para las costas de nuestro Estado de Guerrero y de la región sur de nuestro país.

El presidente:

En desahogo del punto número cinco del Orden del Día, Intervenciones, inciso “a” se concede el uso de la palabra a la diputada Gladys Cortés Genchi, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Gladys Cortés Genchi:

Muy buenas tardes a todas, a todos.

Prevención y coordinación ante la amenaza del Huracán Erick.

Honorables diputados, diputadas que hoy nos acompañan.

Ciudadanos asistentes a esta sesión, quienes nos siguen a través de nuestras plataformas digitales.

Medios de comunicación que hoy nos acompañan.

Me dirijo ante ustedes en este momento con profundo sentimiento de responsabilidad y con la urgencia que demanda el contexto que enfrentamos, el huracán Erick, que se forma en el pacífico mexicano y ha alcanzado una categoría 1, representa una amenaza real para las costas de nuestro Estado de Guerrero y de la región sur de nuestro país.

En respuesta a las autoridades se ha activado la alerta amarilla como medida de prevención, ante los posibles efectos de este fenómeno hidrometeorológico, en este marco quiero reconocer con respeto la firmeza del trabajo de la presidenta de la República la doctora Claudia Sheinbaum Pardo quien desde Canadá donde participaba en la cumbre del G7 ha dado puntual seguimiento a la evolución del huracán Erick.

Su compromiso con la seguridad, bienestar de los mexicanos se manifiesta claramente esta mañana cuando en la conferencia mañanera del pueblo del día de hoy, hizo referencia al fenómeno atendió de manera directa el despliegue del operativo nacional de protección civil.

Es actuar y la cercanía de nuestro gobierno y de nuestro pueblo de México alcanza un nivel de manera internacional, asimismo expreso mi gran reconocimiento a nuestra gobernadora la maestra Evelyn Cecilia Salgado Pineda, quien de manera

responsable reconocemos su gran liderazgo y coordinación y puntual atención ante este gran fenómeno y a esta gran contingencia que afecta nuestro gran Estado de Guerrero.

Claramente las dependencias estatales se han mantenido informadas a los guerrerenses con responsabilidad y cercanía frente a los esfuerzos del papel del Congreso del Estado que compromete con un firme propósito que nos corresponde sumar, informar, acompañar a nuestros ciudadanos y ciudadanas, como sanmarqueña y como parte de mi municipio San Marcos, Las Vigas, y toda la región de la Costa Chica, me comprometo a estar claramente pendientes de todas las actividades que este fenómeno pudiera provocar.

Y desde esta Tribuna quiero hacer un llamado a todos los ciudadanos guerrerenses que tomemos las medidas necesarias que resguardemos a nuestras familias, que salvemos la vida de todas y todos los guerrerenses, en un lenguaje claro que llegue a toda la

población, ya que es una responsabilidad de todas y todos en estos momentos salvaguardar la vida de las niñas, de los niños, de los adultos mayores, de las personas discapacitadas, de las mujeres embarazadas, de las familias en situación de pobreza, de tener medicamentos a la mano, lámparas y todo lo que conlleva a una situación de riesgo.

Desde esta Tribuna agradezco a todos mis compañeros que tengo la seguridad que todos vamos a estar unidos para prevenir las situaciones del huracán Erick, las amenazas que Erick en este momento nos encuentre unidos, preparados con un gobierno que va a actuar con responsabilidad y comprometidos con el pueblo de Guerrero.

Muchísimas gracias.